

大阪市教

2010年 4月8日
VOL. 458

(一部30円。購読料は組合費に含む)



ようこそ私たちの学校園に
歓迎 新採用者700人
幼19人、小349人、中252人
辞令交付式前宣伝 = (写真)

発行 大阪市学校園教職員組合

大阪市中央区法門坂1-1-35(大阪市教育会館内)
編集・発行人 中路 龍太郎

TEL 6910-8700 http://osaka-shikyo.sub.jp/
FAX 6910-7990 E-mail o-sikyo1@sea.plala.or.jp

新年度を迎えるこの学校園でも「今年もがんばりたい」との子ども達の意気込みが満ちあふれていることでしょう。昨年度は、市教委による「日の丸・君校事務員全廃計画」を新たにされていることでしょう。

大阪市教は、母性保護・子育て支援に逆行する特別休暇廃止提案を、職場からの鬱いで一定部分を押し戻し、教員組合、たたかう大阪市の果たす役割が明らかになりました。組合員も増えました。年度末には市教委による「日の丸・君校事務員全廃計画」を新たにされています。

大阪市教は、市教委による「日の丸・君校事務員全廃計画」を新たにされています。

大阪市教は、母性保護・子育て支援に逆行する特別休暇廃止提案を、職場からの鬱いで一定部分を押し戻し、教員組合、たたかう大阪市の果たす役割が明らかになりました。組合員も増えました。年度末には市教委による「日の丸・君校事務員全廃計画」を新たにされています。

大阪市教は、母性保護・子育て支援に逆行する特別休暇廃止提案を、職場からの鬱いで一定部分を押し戻し、教員組合、たたかう大阪市の果たす役割が明らかになりました。組合員も増えました。年度末には市教委による「日の丸・君校事務員全廃計画」を新たにされています。



働く者の権利を守る組合 大阪市教を強く大きく

執行委員長 中路 龍太郎

市費事務職員中学校24校に配置 全廃許さず たたかい継続

小学校6校 3名配置

3月17日の年度末
人事異動内示で市費
学校事務職員24人の
中学校継続配置が実
現しました。組合員
の希望は、中学校、
高等学校、学校経営
管理センター配置で
実現しました。

事務職員3名配置と 中学校に継続勤務が実現

喜連中 吉岡 勝利さん

本校は25クラスの
大規模校で市費2名
府費1名が配置され
ています。市費問題
で市費2名が転任し
赴任1年目の府費の
方が一人残らなければ
ならない状況に加
え、新財務システム
導入どころなる事か
と苦悩していました。
個人的にも家に
病人を抱え、なんど
勤務したいと願って
いました。多くの不

れた中学校ではすでに
混乱が生じています。
大阪市教は事務職員削減による教育
困難、学校財務会計
システムの問題を一
つ一つとりあげ解決
を図り「やっぱり撤
回しかない」ことを
実証していきます。
幼稚園への支援を具
体化させます。教育
充実を求める市民ど
ともに撤回闘争を繼
続します。

もうひとつ世界は可能だ おおさか社会フォーラム

3月21日、ペルーの
フルローレ演奏
(写真)で始まりま
した。韓国、フィリ
ピン、エクアドルの
海外ゲスト3人が国
際的連帯を求め発
表市民が戦争、搾
取、抑圧、環境破壊
のない「もうひとつ
の世界は可能だ」と
01年から開催し、今
年は世界41カ国で分
散開催されます。

市教委は1月26日
の教育委員会会議
で、抽出対象校以外
の全ての小・中学校
が「学校設置管理者
(市教委)の希望」
で参加することを決
定しました。「希望」
参加の採点等は、
と指摘しました。

全国学テ 採点・集計 学校に押しつけやめよ

3月12日、「採点
・集計など負担を押
しつけず、市教委の
責任と費用負担で行
うこと」、「文科省に
対して『全国一斉学
力調査』の中止を求
めること」、「設置
管理者の希望」で参
加することを撤回す
ることを求め、「全
国一斉学力調査」実
施にかかる緊急要
請」を市教委に提出
しました。また、同
時に、小学校校
長会、中学校校長会
現場の負担減を市教
委に上申するよう要
請しました。

各分会では市教委
と学校長に対する要
請のとりくみをすす
めました。

大阪市教 定期大会

5月22日(土) 1時開会
中央区民センター・堺筋本町

新採用者・講師歓迎

いんかんフェス♪

講演 富安陽子さん

妖怪とのつき合い方教えます レセプションパーティー

日時 4月24日(土) 午後2時
会場 たかつガーデン
(地下鉄谷九・近鉄上六)

先輩の“ワザ”伝授連続講座

第3回 5月8日(土)14時レクリエーション
第4回 6月19日(土)14時生活指導
アネックスパラル法門坂
(旧中央青年センター:森ノ宮・谷四)

各分会では市教委
と学校長に対する要
請のとりくみをすす
めました。

世界社会フォーラムは、新自由主義政策(構造改革)に対する抗議で、3月21日、ペルーのフルローレ演奏(写真)で始まりました。韓国、フィリピン、エクアドルの海外ゲスト3人が国際的連帯を求め発表市民が戦争、搾取、抑圧、環境破壊のない「もうひとつ世界は可能だ」と01年から開催し、今年は世界41カ国で分散開催されます。

市教委は1月26日の教育委員会会議で、抽出対象校以外の全ての小・中学校が「学校設置管理者(市教委)の希望」で参加することを決定しました。「希望」参加の採点等は、と指摘しました。

「学校の設置管理者の責任の下で行うこと」、「文科省に對して『全国一斉学力調査』の中止を求めること」、「設置管理者の希望」で参加することを認めることを撤回することを求め、「全国一斉学力調査」実施にかかる緊急要請」を市教委に提出しました。また、同時に、小学校校長会、中学校校長会現場の負担減を市教委に上申するよう要請しました。

仲間が増えた! 年度末人事で組合加入 講師組合員も新採用

年度末の人事異動や相談のなかで新たな仲間が増えました。ある分会の青年は、職場の問題や人事のことで心配して相談にのってくれたのは大阪市教の先輩。人事相談のなかで、他組合をやめ、大阪市教の仲間に加入了。また他の青年は、以前から相談にのってもらっていた職場の大坂市教の先輩と一緒に人事相談を受けていたなかで組合の必要性を実感し、加入してくれました。

さらに、内示日を境に、採用内定の講師組合員の青年が、7番コードを書いて、正規組合員として新たな加入のスタートをしてくれるなど、春の大坂市教の運動が大きく花開きそうな予感がします。

教え子を再び戦場に送る!